



4月クローバーだよ



令和4年4月

今年度は、1名が小学校へ、3名が中学校へ、3名が高校に入学し、入学式も人数の制限はありましたが行われ、みんなに祝福されながら新しいスタートを切ることが出来ました。また、高橋指導員、堤指導員、飯島保育士、竹内保育士、村松保育士の5名が新しい職員となり、グループ職員と子どもの入れ替えもあり、新しい気持ちで新年度を迎えています。コロナ感染も続いているので、予防をしっかりと継続させ、子ども達の健康を守りたいと思います。今年度も、ご協力をお願いいたします。



つくしグループ

今年度は小学生3名、幼児2名の子ども5名と、担当は、窪田・小島・荻原・飯島の4名です。子ども達も進級や小学校へ入学と喜びも多く、「自分でできる!」と頑張っています。コロナウイルス感染から復帰し、天気の良い日には戸外で元気いっぱい体を動かしている姿が見受けられます。



ひまわりグループ

今年度は新しい職員を迎え、手塚・笹森・佐藤・竹内の4名が担当になります。よろしくお祈いします。新中学生の2名を含む子ども6名全員が中学生のグループとなりました。変わらず元気なグループで一年間やっていきたいと思ひます。



さくらグループ

今年度は1名の入れ替わりがあり、子ども5名でスタートしました。職員は新たに2名加わり、奥井・小川・赤池・高橋の4名です。新メンバーとなり、毎日賑やかに過ごしています。高校や中学校に入学した子は、新たに始まる生活に緊張したり楽しみにしたりと様々な思いがあるようです。何事にも挑戦ができる、そんな1年を過ごして欲しいと思ひます。今年度もよろしくお祈いします。



ひのきグループ

子どものメンバーは変わらず、新しい職員が2名加わり、小泉・若林・丸山・村松の4名となります。メンバーが変わらなかつたということもあり、スムーズに新年度をスタートすることができています。ただ、部屋を移動する子もいたため、初日はみんなで大掃除でした。それぞれが1年間の目標を決めました。その目標に向けて頑張つてほしいと思ひます。今年度もよろしくお祈いします。



かえでグループ

子ども一人の入れ替わりがあり、子ども5名、職員4名(中村・天野・安藤・堤)で今年度をスタートしました。子どもも職員もほとんど顔ぶれが変わらないこともあつてか、変わらず和気あいあいと楽しく過ごしています。高校に入学する子、新しい学年にあがる子、それぞれ気持ちを新たにし、元気で笑顔があふれる1年にしていきたいと思ひます。

◆ 4月の行事予定 ◆

6日 中学校入学式・小始業式 7日 小学校入学式
8日 塩高入学式 18日 秋葉祭 20日~22日 中 修学旅行
22日 中 創立記念日 28日 甲府工業 創立記念日

